

- Übergabe 40 Begrüßungstaschen
gefüllt mit Lebensmitteln und einem kleinen Einkaufsgutschein –**
➔ Ausgabe an die Geflüchtete aus der Ukraine durch den Verein Integer e.V.



Foto: Integer e.V., 07. April 2022

von links nach rechts: **Uta Grabmüller, Verein Integer e.V. (Kleiderkammer) &
Monika Schwarzenböck, Edeka-Markt in Grassau**

**Auch wir von der Familienstelle aus dem Rathaus Grassau
möchten uns für die Spendentaschen bedanken.**

**Markt Grassau
Frau Kastner
Familienstelle**

Mail: Margarete.Kastner@Grassau.de
www.grassau.de/familienstelle-grassau